



Mesa de debate / Kenia López (Diputada – PAN) / Julieta Ramírez (Senadora – Morena) / Laura Ballesteros (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Primero que nada hay que decir que este fin de semana la escena de ver a las senadoras, a los senadores, con bolitas en la mano, bolitas que definían la vida de jueces y magistrados es verdaderamente reprobable. Pareciera que utilizaron esa tómbola como una guillotina para matar la profesionalización del Poder Judicial”. Afirmó la diputada Kenia López.

“La tómbola no eligió, ni descartó absolutamente a nadie, fue un proceso que se hizo para determinar qué plazas eran las que se van a elegir en 2025 y cuáles plazas son las que se van a elegir en 2027 y esta propuesta de hacer escalonada la elección al Poder Judicial es una propuesta que se obtuvo a través de los foros, de los diálogos”. Defendió la senadora Julieta Ramírez.

“Hablar de todos, de nadie, de siempre, de nunca, es precisamente lo que nos tiene hoy aquí, es decir, un grupo político que hoy está tomando al Poder Judicial, que es Morena, que utilizó al Poder Legislativo para darle ese regalo al Poder Ejecutivo, nos tiene hoy en un momento en donde sí, llega una mujer a la presidencia de la República, pero salen las mujeres del Poder Judicial”. Afirmó la diputada Laura Ballesteros.

<https://drive.google.com/file/d/1SBcIlJiusKl3dZzudaJfVBDR1Wfw0jzk/view>